

Medienmitteilung

Mario Wolf ist neuer Vorsteher Oberamt Region Solothurn

Solothurn, 3. August 2009 - Am 1. August hat Mario Wolf (59, Rüttenen) die Nachfolge von Manfred Kaufmann als Vorsteher des Oberamtes Region Solothurn angetreten. Kaufmann trat Ende Juli nach 38 Jahren Staatsdienst, davon 27 Jahre als Oberamtmann, in den Ruhestand.

Mario Wolf ist 59 Jahre alt, verheiratet, aufgewachsen und wohnhaft in Rüttenen. Seit 1973 arbeitet er in verschiedensten Funktionen auf dem Oberamt; seit 1985 als stellvertretender Vorsteher des Oberamtes und seit 2001 als Präsident der Schlichtungsbehörde in Mietsachen.

In seiner Wohngemeinde engagierte sich Wolf als Gemeinderat, als Präsident der Vormundschaftsbehörde und in verschiedenen weiteren Kommissionen. Zeitgleich war er auch Präsident des Vereins für Säuglingsfürsorge und Familienberatung der Amtei Solothurn-Lebern und schliesslich bis 2009 Präsident des Vereins Mütter- und Väterberatung der Amtei.